

## **ANAMEGC pide el cese del fiscal Bautista por llamar nazis a los guardias civiles de Ceuta.**

ANAMEGC quiere mostrar su enérgica repulsa por las frases totalmente descalificadoras hacia la Guardia Civil vertidas por el Fiscal de la Audiencia Nacional Carlos Bautista. Mediante un perfil anónimo en la red social de Twitter, ocultándose detrás de una supuesta identidad en relación con los sucesos acontecidos en Ceuta, donde murieron ahogados quince inmigrantes que pretendían acceder a España, el fiscal Bautista se expresa en los siguientes términos: “ *lamentablemente, la guardia civil ha actuado como las SS* “ (en clara referencia a los asesinos nazis del régimen fascista de Hitler). Las SS no hubieran tirado pelotas de goma para disuadir, sino balas de plomo para matar.

El Benemérito Cuerpo de la Guardia Civil se caracteriza por su honor, sacrificio y sobre todo por su espíritu de servicio a la sociedad, de ello es la Institución más valorada por la sociedad española. No venga ahora a injuriar y vilipendiar a la Guardia Civil.

Entendemos que ha perdido su imparcialidad, fundamento jurídico de legalidad en toda actuación del Ministerio Fiscal. Caso de que fuese designado en alguna causa en la que se encuentre involucrado un miembro de la guardia civil, inmediatamente podrá ser recusado por la defensa.

Se trata de un hecho gravísimo y sin precedentes que un funcionario del Ministerio Fiscal arremeta, injurie y descalifique a la guardia civil comparándola con los nazis, los mayores genocidas y asesinos de la historia.

Por ello, desde aquí solicitamos el inmediato cese de funciones o la inhabilitación del citado fiscal.

21 de marzo de 2014